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04.50.68.10.10 / accueil@mairie-alby-sur-cheran.fr / www.mairie-alby-sur-cheran.fr / facebook.com/Mairie.Alby

Agenda 
SAM 14 & DIM 15 OCT
LES 28H DU JEU
Alby Joie Alby Joue
Salle Plaimpalais
Inscription sur place

MAR 31 OCT
LE MARCHÉ HEBDOMADAIRE 
FÊTE HALLOWEEN
Place de l’église
16h-19h30

SAM 11 NOV 
FOIRE SAINT-MARTIN
Bourg médiéval
8h-18h

COMMEMORATION 
Monument aux morts
Cimetière
11h

SAM 18 & DIM 19 NOV
BOURSE AUX SKIS 
Amicale Laïque
Salle Plaimpalais

DIM 10 DEC
REPAS DES AÎNÉS 
Salle Plaimpalais
11h30

MAR 12 DEC
LE MARCHÉ HEBDOMADAIRE 
FÊTE NOËL
 avec la présence du Père Noël
Place de l’église
16h-19h30

SAM 16 DEC
CONCERT DES 150 ANS 
Les Échos du Chéran & W. Garcin
Le Pôle
20h

Jusqu’en décembre
EXPOSITION EN PLEIN AIR
« ALBY À TRAVERS LA PRESSE »
Articles choisis de 1870 à 2000
Route de Plaimpalais

CONGRÈS DÉPARTEMENTAL DES SAPEURS-POMPIERS
La 76ème édition s’est déroulée à Alby
Le Congrès départemental des Sapeurs-Pompiers de Haute-
Savoie s’est tenu avec succès le samedi 9 septembre au Pôle, 
Espace culturel et sportif du Pays d’Alby.

Les festivités ont débuté par la cérémonie officielle 
et la remise des médailles, en présence du Préfet, du 
président du Conseil départemental, du président de 
l’Union départementale des sapeurs-pompiers de la 
Haute-Savoie, du Directeur départemental du SDIS, de 
la Conseillère départementale du canton de Rumilly, du 
Maire, de la Présidente du SIPA (Syndicat Intercommunal 
du Pays d’Alby) et des Vices-présidents du SIPA, d’élus de 
tout le département, des amicales des différents centres 
de secours, des anciens pompiers, des Jeunes Sapeurs-
Pompiers d’Alby-sur-Chéran, de Miss Pays de Savoie, des 
enfants du Canton et de l’harmonie « Les Échos du Chéran ».

La matinée s’est poursuivie par un retour d’expérience 
sur les feux d’ampleur en Gironde en 2022 en présence du 
contrôleur général Vermeulen, DDSIS de la Gironde et par 
l’assemblée générale des Anciens Sapeurs-Pompiers.

Tout au long de la journée, petits et grands ont pu assister 
à des animations : la Batucada de l’EMDT du Pays d’Alby, 
le défilé des véhicules, les manœuvres de différentes 
spécialités (USAR, GMSP, secours animalier, secours 
routier...), les manœuvres « incendie » et « secours à 
personne » assurées par les jeunes sapeurs-pompiers de la 
commune, la montée sur la grande échelle et l’accès au mur 
d’escalade qui ont connu un grand succès auprès des plus 
jeunes. 

Atelier imprimerie à l’occasion des Journées Européennes du Patrimoine 2023.

© SIPA
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Viv’

Chères Albygeoises, chers Albygeois,
 
C’est avec un immense plaisir que je vous retrouve en cette rentrée pour vous 
présenter les dernières nouvelles de notre commune.
 
La rentrée scolaire est toujours un moment particulièrement important. C’est 
l’occasion de souhaiter la bienvenue aux nouveaux enseignants qui rejoignent notre 
équipe éducative, ainsi qu’aux petits écoliers qui franchissent pour la première fois les 
portes de nos écoles. Nous sommes convaincus que cette année scolaire sera riche 
en découvertes, en apprentissages, et en rencontres enrichissantes pour nos enfants. 
Nous souhaitons à chacun d’entre eux une rentrée joyeuse et studieuse.

Le mot du maire

Jean-Claude MARTIN, 
Maire

OCTOBRE 2023
INFO

Horaires d’ouverture de la Mairie
Du lundi au vendredi : 8h30 – 12h                                       

Le vendredi après-midi : 13h – 17h30

Permanences
Service urbanisme

Le jeudi et le vendredi 
sur rendez-vous

M. le Maire
Vendredi : 17h30-18h30

(sans rendez-vous)

Les adjoints
sont également disponibles 

sur rendez-vous

ANIMATIONS

Samedi 16 septembre 
dernier s’est tenu un 
très bel hommage en 

l’honneur de Jean-Paul Maison, 
ancien Vice-Président du 
Football Club du Chéran.

Après un match d’honneur 
intergénérationnel réunissant 
d’anciens joueurs de l’ESSF et 
des joueurs actuels du F2C, 
après des remerciements et 
des témoignages émouvants, le 
stade municipal de Saint-Félix a 
été rebaptisé : 
Stade Jean-Paul Maison.

D’autre part, nous sommes ravis de vous annoncer le début des travaux de 
sécurité sur la route de la Gagère qui ont commencé depuis mi-septembre 
dernier. Ces travaux visent à améliorer la sécurité routière pour tous les usagers 
avec la création d’un trottoir de 220 mètres de long. Nous vous invitons à être 
vigilants et à suivre les indications de déviation pendant la durée des travaux, qui 
s’achèveront dans les meilleurs délais pour minimiser les désagréments. 
 
Nous avons également le plaisir de vous informer de l’ouverture imminente d’un 
centre de loisirs intercommunal, porté par le SIPA (Syndicat Intercommunal du 
Pays d’Alby) et ses communes adhérentes. Dans ce cadre, la municipalité mettra à 
disposition les locaux de l’école maternelle afin d’offrir aux enfants, de 3 à 10 ans, 
des activités éducatives et récréatives de qualité en dehors des heures de classe 
(les mercredis et les semaines de vacances scolaires). Ce centre de loisirs devrait 
voir le jour soit pour les vacances de Toussaint, soit en janvier 2024. Ce projet 
contribuera à renforcer les liens au sein de notre commune et des communes 
voisines, et à offrir aux familles des solutions de garde adaptées à leurs besoins.
 
En somme, cette rentrée est synonyme de nouveaux départs, de projets 
passionnants et d’améliorations. Nous sommes impatients de partager ces 
moments avec vous et de travailler ensemble pour faire de notre commune un 
endroit encore plus agréable à vivre.
 
Nous vous souhaitons à tous une rentrée 
scolaire et une fin d’année pleines de succès, 
de découvertes et de moments mémorables.



Le conseil municipal travaille depuis plusieurs mois sur deux projets relatifs à l’école élémentaire, inscrits au budget primitif 2021 
: celui de la rénovation thermique du bâtiment de l’école élémentaire et la création d’une nouvelle salle au-dessus du préau, cette 
dernière pouvant servir à la fois aux écoles et à la vie associative. La situation sanitaire et les problèmes économiques consécutifs 
ont pour conséquence d’augmenter les délais de réalisation des travaux en raison de difficultés à obtenir certains matériaux, mais les 
projets continuent d’avancer. GRAND ANNECY

Campagne de broyage des végétaux 
à domicile
Le Grand Annecy relance le service de broyage des végétaux 
à domicile pour l’ensemble des particuliers résidant sur le 
territoire de l’agglomération.

Comment ça marche ? Un prestataire mandaté par le Grand 
Annecy, se déplace chez vous sur rendez-vous pour broyer les 
branchages d’un diamètre inférieur à 15 cm. Le broyat obtenu 
reste à votre disposition pour une utilisation en paillage et 
compostage.

Combien ça coûte ? La première heure est gratuite, la suivante 
est facturée 25 €.

Où doit-on s’inscrire ? Le nombre de créneaux disponibles 
est limité, les inscriptions sont ouvertes jusqu’au 15 novembre 
2023. Plus d’information et inscription sur www.grandannecy.fr. 

Dans le cadre de la loi anti-gaspillage pour une économie circulaire, 
le Grand Annecy a l’obligation d’ici le 1er janvier 2024 de proposer 
une solution pour trier les déchets alimentaires. C’est pourquoi en 
parallèle du compostage individuel et partagé, l’Agglomération 
expérimente une collecte de déchets alimentaires. 

La commune d’Alby-sur-Chéran est pilote de cette 
expérimentation et verra l’installation de 4 bornes de collectes au 
centre-bourg à la mi-octobre 2023. 
Le Grand Annecy procèdera prochainement à la distribution 
d’un flyer et à une campagne en porte-à-porte à destination des 
habitants concernés. 

Nous remercions vivement Julie, 
Léa, Harry et Anton, jeunes alby-
geois qui ont prêté main-forte aux 
services techniques durant cet été. 

La saison s’est achevée le 
vendredi 25 août à l’occasion 
d’un goûter avec la remise d’une 
lettre de recommandation pour 
les remercier des différentes 
missions qu’ils ont effectué avec 
brio au sein de nos équipes : 
arrosage, désherbage, peinture, 
réhabilitation de sentiers, etc...

SERVICES TECHNIQUES
Fin des jobs d’été

Place du Trophée : 
suppression de la boîte            
aux lettres 

Lancement de l’expérimentation de                                                
collecte des déchets alimentaires

Le marché hebdomadaire a fêté ses 3 
ans, le 19 septembre dernier ! Retrouvez 
vos commerçants, tous les mardis, de 
16h à 19h30, place de l’église. 

INFOS PRATIQUES

La maternelle a vu ses effectifs augmenter ce qui implique une 
organisation adaptée. En conséquence de l’augmentation 
des effectifs, la garderie périscolaire connaît également un 
accroissement du nombre d’enfants accueillis, d’où un besoin de 
davantage d’espace. C’est la raison pour laquelle,  la salle aussi 
appelée « salle des Marantins » qui était auparavant utilisée par les 
associations de manière ponctuelle a été mise à disposition de la 
garderie. 

En élémentaire, les travaux de l’extension de l’école avec la création 
d’une salle multi-activités sur le préau existant avancent bien. Les 
gros travaux nécessitant de gros engins (grue) ont pu être réalisés 
dans l’été. Les entreprises continuent à travailler, principalement 
lorsque les enfants ne sont pas à l’école, c’est à dire les mercredis 
et vacances. Il faudra donc encore quelques mois avant que ce lieu 
soit opérationnel.
L’expérience «SELF SERVICE» menée en fin d’année scolaire à 
la cantine s’est révélée positive. Elle se poursuit donc en cette 
rentrée. Des ajustements seront réalisés si nécessaire au fil du 
temps. 

Nous souhaitons à tous les élèves une année scolaire pleine de 
réussite !

ENFANCE - JEUNESSE

LES DEUX ÉCOLES ONT FAIT LEUR RENTRÉE... Les effectifs des écoles 
pour cette rentrée scolaire

La commune a été surprise de voir une 
affichette de la Poste, sur la boîte aux lettres de 
la Place du Trophée, mi-août, informant de sa 
suppression d’ici l’automne. La Poste, qui a été 
sollicitée par les services de la Mairie, a affirmé 
ne pas avoir assez de courriers à relever (1 par 
semaine en moyenne). 

A noter qu’il reste encore deux boîtes aux 
lettres sur la commune : celle au niveau du 
quartier du Pont Neuf (sur la façage de l’étude 
notariale) et celle de La Poste à La Combe.

Zoom sur 

École maternelle : 110 élèves répartis en 4 
classes.

École élémentaire : 171 élèves répartis en 
8 classes ; dont 9 élèves en classe ULIS.

TRAVAUX

Le 8 septembre dernier, la commission a entamé sa rentrée avec la présence de 12 jeunes. Lors de cette première 
rencontre, un tour de table a été effectué et un point a été fait sur les projets passés : visites des institutions comme le 
Conseil départemental, le Sénat, l’Assemblée Nationale… et les projets à venir : participation à la décoration d’Octobre 
Rose, présentation auprès des collégiens du fonctionnement des institutions visitées. Pour rappel, la commission a pour 
mission de représenter les intérêts et les préoccupations des jeunes au sein de la commune. Elle peut également être 
chargée de proposer et de mettre en œuvre des projets visant à améliorer la qualité de vie des jeunes, à promouvoir leur 
implication dans la communauté ou à aborder des problématiques spécifiques aux jeunes. 

Bon à savoir : vous avez entre 12 et 18 ans et souhaitez rejoindre la Commission Jeunes ? Vous pouvez l’intégrer à tout 
moment de l’année. N’hésitez pas à faire part de votre intérêt en contactant Christophe Danton, Conseiller Délégué à la 
Jeunesse au 07 85 69 52 07. La prochaine commission a lieu le vendredi 13 octobre à 19h en Mairie.

TOUT COMME LA COMMISSION JEUNES...

ET LA VIE ASSOCIATIVE ! 

Les associations communales et 
intercommunales ont également fait leur 
rentrée à l’occasion du Forum annuel, 
qui s’est tenu le samedi 2 septembre 
dernier.
Ce sont 22 associations qui étaient 
présentes à la salle Plaimpalais pour 
renseigner et inscrire les visiteurs aux 
différentes activités proposées sur la 
commune.

Nous remercions l’ensemble tous les 
présidents d’associations et bénévoles 
présents pour animer cette rencontre 
conviviale.

Nous saluons également la présence 
de Monsieur Antoine Armand, Député, 
Madame Fabienne Duliège, Conseillère 
départementale, Madame Jocelyne 
Boch, Présidente du SIPA, Monsieur 
Jacques Archinard, Vice-président 
du SIPA au Sport, Monsieur Jean-
Claude Martin, Maire de la commune  et 
Madame Céline Guirao, Adjointe à la 
Communication, aux Manifestations et à 
la Vie Associative.

Un Guide des Associations, avec 
les renseignements de toutes les 
associations, à été distribué dans toutes 
les boîtes aux lettres des administrés. 
Il est également disponible à l’accueil de 
la mairie et sur notre site internet. 


